

# Musikalisch in die Feiertage gestartet



Die Musiker des Griesheimer Blasmusikvereins luden am Tag des Heiligen Abends zum Einstimmen auf die Weihnachtsfeiertage ein. Erstmals erklangen die Lieder um 14 Uhr vor den Wohnbereichen des Hauses Waldeck (li.). Hier fand auch der Weihnachtsfahrttag der Gartenbahner statt. Mehr dazu finden Interessierte im Innenteil dieser Zeitung. Anschließend folgten Auftritte des Blasmusikvereins um 14.30 Uhr am St.-Stephans-Platz, um 15 Uhr beim Seniorenheim Kursana in der Schönweibergasse sowie zum Abschluss um 15.30 Uhr am Jean-Bernard-Platz (re.). Alle Orte waren gut besucht und die Zuhörer freuten sich über die Stücke der Musiker. Mit dabei war außerdem auch das Deutsche Rote Kreuz, das die Zuhörer mit Glühwein und Punsch versorgte. Die Auftritte boten nicht nur musikalische Unterhaltung, sondern auch Gelegenheit zur Begegnung und zum Austausch. Jung und Alt kamen zusammen, um die weihnachtliche Atmosphäre zu genießen und das Engagement der Griesheimer Musiker zu würdigen.

km/jp-fotos